



町政の広場

発行所 鹿児島県 肝属郡大根占町役

大根占町役

発行人 大根占町長 坂元 左武郎

編集 大根占町総務課広報統計係

印刷所 大根占印刷所

昭和36年12月20日発行

12月号 (105号)

年末年始の贈答品は廃止を 正月は家庭本位に

〔年末年始の新生活運動〕

新生活運動とは、私共の日常生活の中にひそんでいる願い、悩み、不合理を見いだし、みんなの話しあい協力によって一つづつでも改善してゆこうというものであります。

したがってこの運動は、一時的なものでなく、一年を通じて私共の生涯を通じて積み重ねてゆかねばならない生活向上をめざす運動でなければなりません。

特に年末から年始にかけてをやめましょう。

の生活の中には、まだまだ多くの問題を残しているようです。

今年は、次に掲げるよう

な諸事項について真剣に考え

話合い実践して、本町におけ

る明るくたのしい、しかも有

意義な年末年始の町民生活を

築き上げてゆきたいと思いま

す。

◎本年度の問題点

1年末の贈答に形式的なものがあり、無駄な消費がなされていないか。

2年末年始の公衆道德がおろそかにされていないか

3家庭本位の正月がまだだ徹底していないのではないか。

◎本年度の実績努力目標

1年末、年始の形式的贈答は止めましょう。

2年始会を部落主催でおこない、つとめて年始巡り

×

×

さい。

3、各地域、各組織、各職場の指導者は実践状況によつて指導助言してください

て実践する。

◎運動の進め方

1まず各自それぞれで考え

一人で実行できることは自分の力で実行する。

2部落会、青年団、婦人会、官公署、グループ、学級等で話しあい申し合わせて実践する。

3、各地域、各組織、各職場の指導者は実践状況によつて指導助言してください

て実践する。

正しい歩行があなたを守る

年末年始の交通安全

交通事故は車の増加につれますますふえる傾向にあります。私たちの生活に大きくことではありません。

特に年末年始は交通量も困難するので、交通事故が多発するおそれがあります。

被害をうけた歩行者のうち八十%が車の直前や直後に飛び出でて事故を起こしていま

す。道路を横切るときはちゃんと待つて、安全を確めてか

らにしたいものです。

滞納をすませて

明るいお正月

町県民税、固定資産税、

健康保険税、国民年金、

住宅使用料など滞納のあ

る方は、年内にすませて

ください。金はオアシといわれてジッとしている

い、あるようではなく、な

さい。



12月中

固定資産税 4期

納期限 12月25日



青少年の犯罪ふえる

放任主義が悪の道へ

町から非行少年を出さない運動中

!!私たちの町から非行少年を出さない運動!!が十二月一日から一ヶ月間展開されました。県下でも、最近青少年の犯罪や不良行為がいちじるしく増加、これから社会を巣立とうとする大事な年令層の犯罪は、一つの大きな社会問題となっています。そこで大根占警察署がまとめた少年犯罪メモを中心に、いろいろととりあげてみました。

多い小、中学 生の犯罪

まず、昭和三十六年一月から
十月までの犯罪種類をみてみ

ましょう。

◎ 犯罪少年 十九名

大根占町 十三名

根占町 三名

佐多町 三名

不良行為 二十名

大根占町 七名

佐多町 七名

根占町 四名

田代町 二名

大根占町 十名

佐多町 三名

田代町 一名

◎ 触法少年

田代町 二名

根占町 四名

大根占町 七名

佐多町 七名

根占町 三名

大根占町 三名

佐多町 三名

中学生 八名

高校生 四名

勤労少年 十二名

× × ×

おぞろい事故をおこす原

右を職業別にみますと
りないものがあり、こづか
い金のあたえかたが問題にな
っています。

一方警察でも、この運動にち
なんでつぎのことと各家庭へ
呼びかけています。

こづかい金を例にしても、
こどもによって月三百円です
ますこどもと、月千円でも足
ります。

①学生が冬休みに、家族の獵
銃、空氣銃を無断で持ち出
し、無免許で狩猟している
のを見受けますが、これは

年末はとくに 注意したい

つぎに犯罪を犯す動機、原因
をみますと、やはりこどもだ
けにこづかい金ほしさ、でき
心というのがもつとも多いよ
うです。

動機はこづか い金ほしさ

これから社会へ一步踏み出そ
うとする青年たちが、正しく
すごやかに伸びてゆけるよう
私たちも力をあわせたいもの
です。

冬休みのこども指導

その時々の感情でこどもに
当たることのないようにす
ること。

二、年末年始は生活に一つの
くぎりをつける時期。
こどもの反省と新しい決意
をすなおに伸ばしてやるよ

三、年末年始は生活に一つの
くぎりをつける時期。
こどもの反省と新しい決意
をすなおに伸ばしてやるよ

四、交通と安全に注意し、
程度に応じて指導する
こと。

ほしい暖い家
庭環境と愛情

因ともなりますので嚴重に
注意する。
②年末年始は、職場や学校か
ら開放され、そのうえこづ
かい金も豊富なことから、
よう気をつける。

こづかい金は必要の都度あ
たえるか、計画的に使う習
慣をもたせるようにし、無
駄づかいのクセをつけない
家庭環境ということです。

選挙広報

◎ 補欠選挙はありません

本町議員の、故桑原盛次郎氏の死去に際し、一名の欠員ができたのですが、法により市町村の議会の議員の補欠選挙は議員の定数の六分の一を越えるに至ったときでなければ選挙はありません。

火 災

二五〇円で
保証金十万円

火災 二五〇円で 保証金十万円

みなさまの建物は全部、火事程おそろしいものはあります。明日といわす今日の内に耐火りません。いま一度町共済組合におたずねください。建築に改造いたしましようと申しましてもお金の問題で单なる夢でしかないと考えるの共済金額が早合点のようです。

| 共済掛金表 | 共済掛金 |
|-------|---------|
| 四万円 | 百円 |
| 六万円 | 百五十円 |
| 八万円 | 二百円 |
| 十万円 | 二百五十円 |
| 二十万円 | 五百円 |
| 三十万円 | 七百五十円 |
| 四十万円 | 一千円 |
| 五十万円 | 一千二百五十円 |

そこで、共済組合では建物共済をおこなつております。二百五十円かけられ一ヶ年間十万円の保証がされます。二百五十円では五十万円で三十万円四十万円五十万円七百五十円一千円一千二百五十円です。各人の建物に応じて加入しておけば、何時火事のサイレンが鳴りましても安心です。

豆類材料の料理はくさりやすい

暮から正月にかけては、「豆類を材料としたものは腐りやすいので、味を濃くつけておせち料理」が用いられます。やさしいので、味を濃くつけるため、くさつたり、細菌がはんじょくしたり、ネズミやハエ、あぶら虫などに汚されたりして中毒する危険が多くなります。

◆きぬさやえんどうの
管理につい

管理について

適期播についてはすでに收穫が始まっていますが、価格薬剤はカラセンを使用して下さい。

で飼料の効果がうすれますので、やめて練飼いに変えて下さい。

冬は感冒胃腸病が多くなりますので注意しましよう。